

ESCENA ANIMADA

JUAN GUERRERO

ha creado el teatro

"EL CANDIL"

Buena estaba y se murió. Nos referimos al teatro de cámara "El Duende". Pero a rey muerto, rey puesto. Le sigue este otro, denominado "El Candil", que será dirigido por Juan Guerrero Zamora.

— ¿Fue "El Duende"?

— Sí, señor.

— ¿A algún castillo de Escocia?

— No, señor. "El Duende" desapareció.

— Y ahora viene...

— Viene "El Candil".

— ¿Cuándo comienza a actuar?

— Este mes.

— ¿Obra?

— "La sonrisa de la Gioconda", de Hazley.

— ¿En qué teatro?

— En el Lara.

— Les deseo buen éxito.

— Muchas gracias.